

平成29年度 第4号（7月号）

平成29年度「第1回学校サポーター会議」を開催しました

6月21日（火）午後6時より、本校会議室で平成29年度第1回学校サポーター会議兼いじめ防止対策委員会を開催しました。この会議は、校長・園長より委嘱を受けた校区在住或いは校区事業所に勤務する方によって構成され、学校より教育情報等の提供を受け、当面する学校課題解決に向けた助言や地域の教育力の活用、学校施設の地域開放などについての意見を述べることを通して、校長・園長が行う学校運営に協力・支援することを目的に開催されるものです。

21日当日は、学校サポーターの皆様のご紹介に続いて、校長が平成29年度の学校経営方針及び重点目標について説明し、実施していただく学校関係者評価の重点目標とその評価指標を提示致しました。今後、サポーターの皆様には、学校教育の現状をご覧いただき2月には、学校評価を実施していただくことになっています。

今回、学校サポーターの皆様にお示しした重点目標と評価指標は、概要以下の通りです。

重点目標	指 標 (取組指標・成果指標)
確かな学力の育成	学期ごとのまとめのテストで国語・算数共に、平均得点85点を達成する。
	外国語活動のアンケートでコミュニケーションが楽しいと回答する児童80%を達成する。
	3年生以上の学年で、プロジェクト学習を確実に実施する。6年生は、地域と協働した学びを実現する。
	言語活動の充実を図る。結果として、授業中に自分の思いや考えを表現できていると回答する児童60%を達成する。
生徒指導の充実	安全点検・ヒヤリハット事例の報告会(月1回)に加え危機管理研修を実施することで学校事故の減少を図る。
	挨拶指導の徹底を図る。結果として、児童の自己評価・保護者の評価共に80%を達成する。
	児童のサインに敏感となる。特に欠席児童に対しては、100%連絡をとり状況を把握する。結果、不登校ゼロを達成する。
	校内支援委員会の充実を図る。常にチームで課題解決にあたり、年間を通して学年・学級の安定を実現する。
研修の充実・深化 (特に若手教員の育成)	教育情報や学校経営の方針、授業づくりのヒント等を記した教育通信を年間20回を目途に発行する。
	全教員が少なくとも1年に1回は研究授業を行う。
	若手教員のスキルアップを目的とした研修会を年5回を目途に開催する。
	定時退校日を確実に実施するとともに、職員の福利に資する行事を実施することを通してメンタルヘルスを維持を図る。

学校は、チーム一丸となって、上記3つの重点目標の達成を目指します。保護者の皆様におかれましても、これらの視点でくくとも、学校公開週間に合わせて実施する学校評価アンケートにご協力くださいますようお願い致します。

この学校サポーター会議は、「いじめ防止対策委員会」も兼ねています。そこで、生徒指導担当の末永教諭から、本校のいじめ防止に関する取組状況の説明を致しました。学校生活アンケートの結果、「叩かれたりいやなことを言われたり、そのようなことを友達が行ったりされたりするのを見た」と回答している子どもが全校児童の約11%になっていること等を紹介し、学校が行っている①ほめほめ言葉掲示プロジェクト、②自分からあいさつプロジェクト、③ハイタッチプロジェクト等、いじめ防止の取組を紹介しています。

平成27年4月「いじめ防止対策法」が発効しました。この法律でいじめは、「児童等に対して、当該児童等が在籍する学校に在籍している等当該児童との一定の人的関係にある他の児童等が行う心理的又は物理的な影響を与える行為（インターネットを通じて行われるものを含む）であって、当該行為の対象となった児童等が心身の苦痛を感じているもの」と定義されています。これは全ての子どもがいじめの加害者になり得るとともに、被害者になることを意味しています。子どもが心身の苦痛を感じないようにするためには、心の教育の充実が欠かせません。今後とも、いじめの根絶に向けた努力を重ねて参りますので、ご支援の程、どうぞよろしくお願い致します。

なお、本年度は、次の方々に学校サポーターになっていただきました。（順不同・敬称略）

近藤 明	元雙葉小学校長	小川 雅之	P T A会長	磯本 英次	自治協議会会長
川添 慶勝	青少年育成協議会会長	西久保 民久	愛宕浜公民館長	麻生 昭雄	老人クラブ連合会会長
三島 秀作	人権尊重推進協議会会長	中村 靖治	おやじの会会長	福田多美枝	主任児童委員
山中 孝光	P T A副会長	伊藤 洋恵	P T A副会長	木山 周子	P T A副会長

スポーツテスト・草取りにご協力いただいた皆様に感謝致します



スポーツテストの様子

6月10日の土曜授業の折、低学年のスポーツテストのお手伝いをお願いしました。また、P T Aの呼びかけで、学校を取り囲んでいる生け垣の草取りも実施していただきました。当日は、多くの方々のご参加をいただき、とても助かりました。心よりお礼申し上げます。今年は、昨年度に比べ、より多くの方々のご協力を賜りました。とても心強く思います。

夏休みあけの8月29日にも除草作業を企画しています。次回も、よろしくお願い致します。



草取りの一場面